



Radio indép. Neuchâteloise Web

RTN
2074 Marin
032/ 756 01 40
<https://www.rtn.ch/>

Medienart: Internet
Medientyp: Infoseiten
UUpm: 46'000
Page Visits: 410'900



Web Ansicht



Member of JA Worldwide

Auftrag: 3016338
Themen-Nr.: 376.001

Referenz: 90849355
Ausschnitt Seite: 1/1

Deux jeunes Neuchâteloises débattront à Berne

Deux élèves du collège des Terreaux à Neuchâtel ont décroché la finale régionale de « La jeunesse débat ». Elles représenteront l'Arc jurassien en mars à Berne

04.02.2024

Lucrezia Bridy et Lilia Sophia Benedjem ont remporté samedi la finale régionale de « La jeunesse débat » organisée par Young Enterprise Switzerland (YES), un programme visant à promouvoir l'économie et la formation de l'opinion en Suisse.

Elèves au collège des Terreaux à Neuchâtel, les deux lauréates représenteront l'Arc jurassien à la finale nationale qui se déroulera les 22 et 23 mars à Berne.

Douze jeunes âgés de 13 à 15 ans de Neuchâtel, du Val-de-Ruz et du Jura ont pris part à ce concours.

Les deux lauréates ont dû argumenter contre leurs collègues jurassiens autour du thème : les notes comme moyen d'évaluation doivent-elles être abolies dans les écoles primaires. /comm-cwi